



Condenan en Italia medidas genocidas de EEUU contra el pueblo cubano

Description

(Roma) La Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) reafirmó hoy su solidaridad con el pueblo de ese país y su Revolución ante las nuevas medidas genocidas de Estados Unidos, y llama a una amplia movilización contra esas acciones.

En un comunicado divulgado este sábado, los dirigentes y miembros de esa organización, surgida en esta nación europea hace 65 años, en los días de la invasión mercenaria norteamericana de Playa Girón, condenaron la reciente disposición del presidente Donald Trump para tratar de impedir la llegada de combustible a la Isla.

Los miles de integrantes de la Anaic, agrupados en cientos de círculos distribuidos por toda Italia, suscribieron en ese documento su compromiso de mantener “con todas sus fuerzas” su apoyo fraternal, para enfrentar lo que califican como “el acto de agresión más grave contra el pueblo cubano”.

Señalan que, sobre la base de la falsa acusación contra Cuba de representar una supuesta “amenaza inusual y extraordinaria” para Estados Unidos, el mandatario norteamericano firmó una orden ejecutiva en virtud de la cual puede imponer aranceles, de cuantía indefinida, a todos los países que le suministren petróleo.

La verdadera amenaza para la estabilidad y la paz de la región caribeña y del mundo entero, afirman, es la del gobierno de Trump, “que ya no tiene ningún pudor en transgredir e ignorar cualquier norma del derecho internacional y de la convivencia civil y pacífica entre los pueblos”.

Esta cruel medida, que recrudece aún más el criminal bloqueo económico, comercial y financiero contra la nación caribeña tiene “la característica explícita de aspirar al genocidio”.

“¿Qué país del planeta podría sobrevivir sin combustible para hacer funcionar el transporte, para producir la energía eléctrica indispensable para la vida doméstica, para la producción industrial y agrícola, para el funcionamiento de los servicios sanitarios?”, se preguntan.

Por tales razones la Anaic “hace un llamamiento encarecido a todas aquellas personas, movimientos y sindicatos que no pueden admitir que se materialice esta enésima amenaza infame del gobierno de los Estados Unidos, para que se movilicen con el fin de garantizar la máxima solidaridad moral y material con el pueblo cubano”.

La movilización en este país y a nivel internacional es hoy más importante que nunca, para “detener a Trump y su

gobierno fanático y racista", pues "el peligro que se cierne sobre Cuba se cierne sobre el mundo entero". aseveran.

Los miembros de la Anaic reafirman en su comunicado que "¡La Revolución no se negocia!", y piden extender la mayor
¡Solidaridad con el pueblo cubano!.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl